



Conoce la universidad de Furtwangen

La Universidad de Furtwangen, fundada el 5 de marzo de 1850, ubicada en la ciudad de Furtwangen, Alemania, lleva el nombre de "Hochschule Furtwangen" - Informática, Tecnología, Economía, Medios, Salud. Es una corporación de derecho público y al mismo tiempo una institución estatal del estado de Baden-Württemberg. Es reconocida como una destacada

institución académica que se distingue por su excelencia educativa y su enfoque en la formación de líderes y profesionales altamente capacitados. Con una amplia gama de programas de estudio y una infraestructura de vanguardia, la universidad se ha consolidado como un destino de elección para estudiantes de todo el mundo, tiene actualmente aproximadamente 4600 estudiantes.



Beneficios de la universidad



Compromiso con la excelencia académica. La institución cuenta con un cuerpo docente altamente calificado y experimentado, compuesto por profesores apasionados por su campo de estudio. Estos profesores, combinando su experiencia académica con su experiencia práctica en la industria, ofrecen a los estudiantes una educación de alta calidad que se enfoca en la aplicación práctica del conocimiento.



Enfoque internacional y diversa comunidad estudiantil. La universidad se enorgullece de sus programas de intercambio y colaboración con universidades de renombre en todo el mundo. La Universidad de Furtwangen brinda a los estudiantes la oportunidad de obtener una perspectiva global y desarrollar habilidades interculturales. Esta atmósfera multicultural enriquece el proceso de aprendizaje y prepara a los estudiantes para enfrentar los desafíos de un mundo globalizado.



Compromiso con la investigación de vanguardia. Los investigadores de la institución se dedican a generar conocimientos innovadores y aplicados que abordan los desafíos actuales y futuros en diversas áreas. Los estudiantes tienen la oportunidad de participar en proyectos de investigación emocionantes y trabajar junto a profesores reconocidos, lo que les brinda una valiosa experiencia práctica y promueve su desarrollo académico y profesional.



Instalaciones modernas. La infraestructura de la universidad es otro de sus atributos sobresalientes y los recursos de última generación que incluyen bibliotecas bien equipadas, laboratorios avanzados y tecnología de punta, crean un entorno de aprendizaje óptimo para los estudiantes. Además, la universidad mantiene estrechas relaciones con la industria, lo que brinda a los estudiantes oportunidades de pasantías y prácticas profesionales, así como acceso a una amplia red de contactos profesionales.



Flexibilidad de los programas de estudio. La institución ofrece una amplia gama de disciplinas académicas, desde administración de empresas hasta ingeniería, tecnología de la información y ciencias naturales. Los estudiantes tienen la libertad de elegir programas de estudios que se adapten a sus intereses y objetivos profesionales, y cuentan con opciones flexibles en términos de horarios y especializaciones.





